



05.12.24

Jesaja 6, 1-8: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Die Juden hatten viele Gesetze, um sich zu heiligen. Das bedeutet, dass sie sich bereit machen mussten, zum Beispiel, um in den Tempel zu gehen und dort Gott anzubeten. Viele dieser Zeichen waren äußerlich zu sehen (gewaschen, nichts Verbotenes gegessen), aber auch, wenn sie im Streit mit jemanden waren.

Aber: keiner durfte jemals Gott direkt anschauen. Deshalb hatte Jesaja große Angst und musste, wenn auch bildlich, mit der heißen Kohle geheiligt werden.

Vision: eine Art Traum, manchmal mit Blick in die Zukunft



Gruppenaktivität

5-Finger-Methode

Daumen: Was erfahre ich über Gott, Jesus und den Heiligen Geist?

Zeigefinger: Was kann ich von den Menschen in dieser Geschichte lernen?

Mittelfinger: Welche Aufforderungen finde ich im Text? Für wen gelten die?

Ringfinger: Welches Versprechen kann ich in dem Text finden? Gilt es auch für mich?

Kleiner Finger: Was habe ich noch nicht verstanden?

Handinnenfläche: Welchen Goldgedanken (der Gedanke, der mir besonders wichtig ist) nehme ich aus der Geschichte mit?

Gemeinsam mit den SuS werden nun die einzelnen Finger besprochen und die SuS dürfen Antwort geben.



Fragerunde

- Wie können wir in unserem Leben auf Gottes Ruf hören und ihm folgen, so wie Jesaja es getan hat?
- Was ist heilig?
- Warum ist Gott heilig?
- Sind wir als Schöpfung Gottes auch heilig? Wie können wir heilig bleiben?



Impuls

Etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man die Heiligkeit Gottes erlebt oder begriffen hat

oder

Etwas zum Thema **GEREINIGT DURCH JESUS** erzählen:

Schon eine krasse Vision, die Jesaja da hat. An dieser Stelle wird Jesaja von Gott ausgewählt für den Auftrag, zum Volk Gottes zu gehen. Jesaja ist bereit, aber er durfte Gott nicht sehen. Ein Engel berührt seine Lippen, also das, was er sagt, mit einer glühenden Kohle. Damit sagt Gott: Jetzt sprichst du meine Worte und nicht mehr deine eigenen.

Auch Jesajas Schuld wurde vergeben. Jetzt war er bereit, um auch das Volk Israel zum richtigen Weg zurückzuführen.

Feuer steht hier als Symbol für etwas, das reinigt. Für uns ist Jesus der Grund, warum wir keine Angst vor dem heiligen Gott haben müssen. Jesus hat unsere Schuld weggenommen und uns gereinigt.



Sonstiges

Ein Lied über die Heiligkeit Gottes gibt es hier:

<https://www.youtube.com/watch?v=MlkuEkmGg-U>

